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平 成２４年２月 定 例 会平 成２４年２月 定 例 会平 成２４年２月 定 例 会平 成２４年２月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月９日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月９日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月９日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月９日 ）

答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 東部地域の振興について

（１）東部地域の振興を図るにあたって、計画としての東部振 知 事

興計画を策定していただきたいとの願いを抱いているが、

計画を策定しようと考えているのか。

（１１番） （２）東部地域の振興を今後どのように展開していこうと考え 南部振興監

田中 惟允 ているのか。特に、今後の東部地域の振興の中で、「うだ

(自由民主党) ・アニマルパーク」は重要な役割を担うもののひとつと考

える。来年度、どのように「うだ・アニマルパーク」を活

用して、東部地域の振興を図っていくのか。

２ 木材利用の促進について

（１）奈良県の方針については、年度内策定を目途に作業をさ 農 林 部 長

れていると聞いているが、木材利用計画はいつ、どのよう

な体制で制定しようと考えているのか。また、どのような

目標を持って、計画を策定しようと考えているのか。

（２）県として、今後、どのように木質バイオマスの導入に取 農 林 部 長

り組んでいくのか。また、来年度予算の中に、木質バイオ

マスの調査が計上されているが、曽爾村、御杖村における

具体的な取組内容はどのようなものか。

（３）市町村における学校施設の木造化・木質利用の促進につ 教 育 長

いての教育委員会の取組について伺いたい。

３ 宇陀土木事務所の存続について 【要 望】

４ 宇陀地域のインフラ整備について 【要 望】
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質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

５ 自衛隊駐屯地の誘致について 【要 望】

（１１番）

田中 惟允 ６ 産業廃棄物処理施設について 景観・環境局長

(自由民主党)

（１）宇陀市多田地内の閉鎖最終処分場について、事業者が倒

産等した後の管理はどのようになっているのか。また、地

元宇陀市も参画している特別対策検討委員会での検討成果

及び今後の対応について伺いたい。

（２）建設資材置き場や焼却施設等の産業廃棄物の処理施設の

許認可や届出制度のあり方について、住民が理解しやすい

制度となる努力が必要と考える。現状をどのように把握

し、どのように取り組んでいるのか伺いたい。

１ 県債残高について 知 事

人口減が予想され、少ない人口で増え続ける借金を返さ

なければならないとともに、交付税措置についても国の財

政状況を鑑みると必ず履行してもらえるのか不安である。

県債残高についての認識と返済の見通しについて伺いた

（ ４番） い。

阪口 保

(無所属) ２ 歳出の見直しについて 知 事

（１）行政委員の報酬の見直しについて

本県では、行政委員の報酬を月額制で支給している

が、多くの自治体では、日額制の支給に移行してきてい

る。本県も行政委員の報酬を見直すべきと考えるがどう

か。

（２）政務調査費の交付に関する条例の見直しについて

政務調査費は公費で負担していることから、全ての情

報を公開する条例に改正すべきであると考えるが、知事

の所見を伺いたい。
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理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

３ 奈良県土地開発公社について 知 事

（ ４番）

阪口 保 組織のスリム化という観点から時代にあわない外郭団体

(無所属) は解散すべきと考える。

奈良県土地開発公社の解散について、知事の所見を伺い

たい。

４ リニア中央新幹線の新駅の設置位置について 知 事

新駅の設置位置について、高山地区第２工区が最適であ

ると考えるがどうか。

５ 観光振興について 観 光 局 長

中国からの観光客の誘致という観点から、直行便で行け

る都市とも交流や連携を深めていくことが重要と考えるが

どうか。

１ 県内雇用と県内消費の拡大について 知 事

人口減少等の課題に対応するためには地域経済の自立を

図る必要があるが、その実現に向けて県内雇用の創出と県

内消費の拡大に今後どのように取り組むのか。

（３９番） ２ リニア中央新幹線の奈良駅設置について 知 事

小泉 米造

(自由民主党 リニア中央新幹線の「奈良市附近」への新駅の設置につ

改革) いて、どのような考え方で場所の選定を行うのか。また、

具体的な駅の位置の決定までのスケジュールはどうか。
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理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

３ 大和川の総合治水対策について 知 事

（３９番）

小泉 米造 大和川流域においては、国、県、市町村が連携した総合治

(自由民主党 水対策が重要と考えるが、雨水を貯める対策の一層の推進に

改革) 向け、県は国が行う総合治水対策に対してどのように働きか

けを行っていくのか。

４ がん対策について

（１）がん検診受診率の向上について 健康福祉部長

来年度予算案では、がん検診の受診率向上対策とし

て、新たに「奈良県がん検診推進県民会議」の設置が盛

り込まれているがどのようなものか。その役割、メンバ

ー構成、来年度の予定について伺いたい。

（２）切れ目ない医療の提供について 医療政策部長

がん患者が安心して自宅へ戻れるよう、がん診療連携

拠点病院等と地域のかかりつけ医をつなぐ仕組みについ

て、県はどのように取り組んでいくのか。

５ 災害廃棄物処理の支援体制について 景観・環境局長

「奈良県紀伊半島大水害復旧・復興計画（案）」の中で

「災害廃棄物処理の広域的支援」に取り組むこととなって

いるが、現状及び今後の見通しについて伺いたい。

６ 橋梁の長寿命化対策について 土 木 部 長

今後、老朽化する橋梁の維持管理は非常に重要と考える

が、橋梁長寿命化に向け県はどのように取り組んでいるの

か。また、市町村が管理する橋梁に対してどのように支援

しているのか。
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